



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

9. Oktober 2015

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 10.09.2015

Betreff: Mündliche Anfrage der sachkundigen Einwohnerin Frau Frigga Schlüter-Gerboth zu Lärmbelästigungen im Ernst-Haeckel-Weg

TOP: Ö 8.6

Frau Schlüter-Gerboth bezog sich auf eine Bar im Ernst-Haeckel-Weg und fragte, welche Maßnahmen die Verwaltung aufgrund der zahlreichen Lärmbeschwerden von Anwohnern eingeleitet hat.

Antwort der Verwaltung:

Maßnahmen können grundsätzlich nur dann eingeleitet werden, wenn ein Gastronom gegen ihm obliegende Pflichten verstößt. Der Stadt Halle (Saale) liegt zu o.g. Lokalität bislang eine Beschwerde vom November 2014 vor. Zu weiteren Prüfung bittet die Stadt daher um die Übermittlung der benannten Beschwerdeführer.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister